Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Pieces
Référence 10549
Prix 275 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nouveauté en exclusivite au cannet, venez Découvrir cet appartement 3 pieces
d'environ 65m2. Il se situe au 2e étage d'un immeuble de quatre étages sans
ascenseur. Il se compose d'une entré avec rangements, d'une cuisine ouverte sur
le séjour d'environ 33m2, de deux chambres, d'une salle de bain et un w. C
séparé. |l dispose de la climatisation gainable réversible ainsi que du chauffage
collectif, la production d'eau chaude par un cumulus extra-plat. En complément
une terrasse au calme avec espace plancha ainsi qu'une grande cave en sous-sol.

Pour votre Véhicule, il est vendu avec une place ...

New exclusive at cannet, come and discover this ground floor apartment, 3 rooms
of approximately 110 m?2 It consists of a large living room facing south of
approximately 45m2 opening onto a terrace and garden with a magnificent
mountain and sea view not overlooked, a fitted and equipped kitchen, a pantry, two
bedrooms with balcony, a bathroom with w. C and a shower room with w. C. This
apartment also has collective underfloor heating. A cellar and a private garage in
the basement complete this property. Several schools (nursery, elementary and

middle school) are located nearby. In terms of ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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